

## ABSTRAK

Pada zaman yang menunjukkan semakin ketatnya persaingan antarnegara menuntut perusahaan-perusahaan di suatu negara dapat memiliki daya saing yang baik. Oleh karena itu perusahaan harus mampu memiliki kinerja yang baik salah satunya didukung oleh kemampuannya dalam memperoleh keuntungan. Penelitian ini memiliki tujuan untuk menguji pengaruh modal kerja (Working Capital Turnover), likuiditas (Current Ratio), leverage (Debt to Equity Ratio), dan assets turnover (Total Assets Turn Over) terhadap profitabilitas (Return on Assets). Penelitian yang dilakukan untuk mengetahui pengaruh variabel independen yang terdiri dari modal kerja, leverage, likuiditas, dan assets turnover terhadap variabel dependen yaitu profitabilitas baik secara simultan maupun parsial pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2016-2020.

Penelitian ini merupakan penelitian dengan pendekatan kuantitatif. Teknik analisis yang digunakan yaitu analisis regresi data panel dengan metode random effect sebagai metode yang terpilih. Data yang digunakan yaitu data sekunder yang diperoleh dari Bursa Efek Indonesia yang bersumber dari laporan keuangan publikasi perusahaan manufaktur. Pengambilan sampel dilakukan dengan metode purposive sampling dengan jumlah sampel yaitu 40 perusahaan manufaktur.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa secara parsial modal kerja tidak memiliki pengaruh terhadap profitabilitas, likuiditas tidak memiliki pengaruh terhadap profitabilitas, leverage memiliki pengaruh negatif signifikan terhadap profitabilitas, dan assets turnover memiliki pengaruh positif signifikan terhadap profitabilitas. Sedangkan secara simultan modal kerja, likuiditas, leverage, dan assets turnover memiliki pengaruh yang signifikan terhadap profitabilitas. Hasil analisis dalam penelitian ini menghasilkan koefisien determinasi sebesar 29%. Hal tersebut menjelaskan bahwa modal kerja, likuiditas, leverage, dan assets turnover menjelaskan profitabilitas perusahaan manufaktur sebesar 29% sedangkan sisanya 71% dipengaruhi oleh variabel lain yang tidak termasuk dalam analisis regresi penelitian ini.

Kata kunci : Working Capital Turnover, Current Ratio, Debt to Equity Ratio, Total Assets Turn Over, Return on Assets